

Das Sportheim vom FC Stockheim mit neuem Pächter

Familie Annunziata wechselt mit dem Ristorante und Pizzaservice Pinocchio, Adam Stegner Str. 2, an den Maxschacht



Ulrike und Salvatore Annunziata im Kreise ihrer Gratulanten

Stockheim. Seit dem 1. August 2009 hat das Sportheim des FC Stockheim ein neues Pächterehepaar. Die in Stockheim bestens bekannten Wirtsleute Ulrike und Salvatore Annunziata sind ab sofort für die Gäste des Sportheims da. Das Team vom Ristorante und Pizzaservice Pinocchio bietet natürlich weiterhin Spezialitäten der italienischen Küche. Der Nebenraum des Sportheims wurde mit viel Liebe zum Detail zu einem italienischen Ristorante umgebaut. Hier finden ca. 30 Personen Platz, um bei gemüthlicher Atmosphäre zu speisen und zu trinken. Zum Ausschank kommen die DLG-prämierten Biere sowie die alkoholfreien Getränke der Gamperbräu-Brauerei aus Weißenbrunn.

Christian Höfner, Geschäftsführer der Gamperbräu, überbrachte die besten Wünsche und gratulierte der Familie Annunziata zu dem Entschluss, das Sportheim zu übernehmen. Sie haben die besten Voraussetzungen

das Sportheim zu führen, da sie aus dem Geschäft kommen und in Stockheim durch gute Qualität und Service bekannt sind.

Viel Erfolg und immer zufriedene Gäste wünschten auch der Vorstand des FC Stockheim, Alfred Lang, Stockheims Bürgermeister Albert Rubel und Landrat Oswald Marr.

Das Ristorante und Pizzaservice Pinocchio im Sportheim des FC Stockheim hat täglich von 17 – 23 Uhr geöffnet. Am Montag ist Ruhetag. Zu den Heimspielen des FC Stockheim ist das Sportheim natürlich auch für die Gäste geöffnet und bietet Kaffee und Kuchen.

Reservierungen und Bestellungen werden unter 09265-7137 gerne entgegengenommen.

Das Team vom dem Ristorante und Pizzaservice Pinocchio freut sich auf Ihren Besuch!

Gamperbräu

... das Bier bei dem die Würze stimmt.

www.gamperbraeu.de

